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记者 裴其娟
"

您如何看待
!垃圾不落地" 杂物不乱扔#$ 提高市民文
明素质应当从何做起$ 从今日起" 由市爱
卫办与本报联合举办的 %垃圾不落地& 有
奖征文活动正式启动 " 欢迎市民踊跃赐
稿" 对此畅所欲言'

此次有奖征文活动的主题是( %垃圾
不落地 " 杂物不乱扔 " 营造卫生环境 "

争做文明市民&" 全市范围内的市民都可
用您手中的笔 " 紧扣主题 " 号召广大市
民从我做起 " 从身边做起 " 树立维护环

境卫生意识 " 提高自身文明卫生素质 "

解决垃圾杂物乱扔 ) 乱倒和随地抛撒问
题 '并结合我市创建全国文明城市 )巩固
国家卫生城市成果的实际情况和自己的
工作岗位职责 "阐述如何做到 !垃圾不落
地" 杂物不乱扔&" 提高城市卫生管理水
平" 展现城市文明形象" 为建设优美)整
洁 )靓丽的郑州提出建议 "并作出自己的
贡献'征文要求原创"字数

#$$$

字左右'

征文时间(

%$$&

年
'

月
%(

日
)%$$&

年
*

月
%(
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' 应征稿件请注明 %垃圾不落
地& 有奖征文字样" 并留下作者姓名) 所
属单位 ) 详细通讯方式 +手机或固话号
码) 电子邮件,'

征文结束后"%垃圾不落地& 有奖征文
评审委员会办公室将从刊登的征文稿件中
评出一等奖

#

名"奖励现金
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元*二等
奖
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名" 各奖励现金
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元* 三等奖
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名"各奖励现金
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元'
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本报记者 成 燕 文 汪静文 图

传统企业的旧貌新颜

新密经济实力在全省县 +市, 中名列
前茅 " 耐材行业是这个实力的重要支撑 '

但在人们心目中" 耐材企业总是与 %烟囱
林立) 黑烟滚滚& 相连' 难道耐材企业就
不能 %变脸& 吗$

来到位于该市曲梁乡的郑州安耐克实
业有限公司"记者发现"这里早已是旧貌换
新颜' 看不到冒着黑烟的烟囱"取而代之的
是先进的数控设备和亚洲最长 +

(#(

米,的
高温隧道窑'去年"通过节能技术改造"该公
司还把高耗能)大排放)低效率的

%$

座倒烟
窑窑炉改造成环保)节能的新型窑炉' 新建
隧道窑通过改变燃料结构) 改进烧成工艺)

调整温控系统"从根本上改变了传统工艺的
能耗高)污染重现状'

指着那条亚洲最长的高温隧道窑"该公
司副总经理李辉给记者算了笔 %节约账&(

%在环保治理)技术改造前"我公司年燃烧原
煤

95:&

万吨"吨产品耗煤
9:&

公斤"年烟尘
排放量达
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吨"烟尘排放浓度高达
%

万毫
克

;

立方米'现在利用煤气作燃料"吨产品耗

煤下降
'$$

余公斤"烟尘年排放量只有
%$$

吨"排放浓度也降低一半左右' &

利用隧道窑的高温废气作为烘干热源"

让余热变废为宝则让该企业尝到了节能甜
头' %通过实施多项节能措施"仅节煤一项"

我们每年可省
#$$$

万元以上'去年"我们又
投资

#($

万元对两条隧道窑生产线实施喷
雾旋流高效脱硫除尘工程"预计

&

月底可完
成'该项目完成后"脱硫率)除尘率分别可达
&'<

)
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以上' &李辉欣喜地告诉记者'

市发改委资源处有关负责人告诉记者"

该企业正在实施的节能工程是郑州市最大
的节能生产项目'市环保局污控处有关负责
人也介绍说"因为减排效果突出"该企业被
评为我市首批%环境友好型&企业'

造纸之乡的环保突围

造纸业是新密传统四大支柱产业之一"

该市大隗镇更是全国有名的 %造纸之乡&'
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年" 该市集中开展造纸行业环境综合
整治"关闭了所有万吨以下造纸企业"建成
(#

套污水生化处理工程"削减
=>?

排放量
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吨' 可如何让现有
+$

多家规模较大的

造纸厂所排污水实现循环利用呢$

来到位于大隗镇河屯村的新密市造纸
群工业污水处理厂"你会从其设计工艺中发
现"污水完全可以变为中水被企业回用' 据
该项目建设方---河南龙祥实业有限公司
负责人介绍"该项目总投资近

%

亿元"设计
日处理废水

#'

万吨" 中水回用
#$5'

万吨"

采用物化"生化预处理和絮凝"沉淀)过滤)

消毒三级处理工艺"集中处理新密规模造纸
企业废水" 处理后

=>?

浓度将控制在
+$

毫克
;

升以下' %该项目今年
*

月底将调试运
行" 建成投运后" 每年可削减

=>?

排放
(%&'

吨' 处理后的中水主要用于电厂) 造
纸及农田灌溉" 可大大提高废水重复使用
率'& 有关负责人这样告诉记者'

节能减排的攻坚之战

尽管新密已在节能减排路上迈出坚实
步伐" 但由于长期依赖资源型工业" 该市
依然面临着 %时间紧) 任务重) 完成难度
大 & 等严峻形势 ' 按照市政府下达计划 "

该市
%$$&

年单位生产总值能耗应下降
'5:<

" 主要污染物控制指标应控制在化学

需氧量
#$*$$

吨) 二氧化硫
#:%$$

吨 " 如
何让这一目标如期实现$

接受记者采访时"新密市副市长赵高翔
介绍说"通过实施结构减排)工程减排)管理
减排三大%减排工程&"该市将进一步加快减
排进程' 在结构减排方面"将关停

*

家燃煤
小火电企业

('5''

万千瓦' 在工程减排上"

将加快新密造纸群工业污水处理厂建设"争
取

&

月底前建成投用*同时提高城市污水处
理厂管网收水能力"

*

月底前" 污水处理量
在原有基础上提高

#5(

万吨*

#$

月底前"督
促全市

#%

家燃煤锅炉和
#*

家规模型耐材
企业完成脱硫治理任务' 在管理减排上"将
加强监管"保证裕中电厂)城市污水处理厂)

造纸企业污水治理设施稳定达标排放"同时
全面实行排污许可证制度"实行总量控制'

当谈到如何完成节能目标时"赵高翔告
诉记者"今后"该市将进一步调整产业结构"

通过技术升级及实施清洁生产"提高产品结
构档次"推广清洁能源"引导更多企业走上
%绿色发展路&' %通过全市上下共同努力"我
们将全力打好这场节能减排攻坚战. &结束
采访时"赵高翔满怀信心地说'

一个以造纸! 耐材! 煤炭等传统产业

为主的资源型工业城市" 如何完成节能减

排目标# 作为全省有名的耐材生产基地及

$造纸之乡%" 新密如何走上可持续发展之

路# 带着这些问号"

'

月
#*

日" $节能减

排千里行% 采访组走进新密&

四川俩月内不办大型赛事

四五对阵成都
可能由客变主

本报讯 +记者 刘超峰, 昨日" 记者从有关方
面了解到" 由于汶川地区发生特大地震" 国家体育
总局竞体司发出通知" 要求四川) 重庆在

'

月份和
*

月份期间不再主办任何大型体育活动' 为此" 按
照各单项联赛主管部门的安排" 目前国内联赛中"

各路川军的主场已被临时改为客场' 这样" 成都谢
联等 %川军& 在国内参加的联赛"

'

月份至
*

月份
的主场赛事都临时变为客场'

河南四五原定
*

月
%'

日做客成都对阵成都谢
联队" 鉴于四川目前的状况" 成都主场迎战河南四
五已经不太可能' 据悉" 目前河南四五放假十天重
新集结之后" 将在主场开始备战同成都谢联的中超
比赛" 而原定主场对阵长沙金德的比赛将依据中国
足协敲定比赛时间后最终确定'

青少年散打高手绿城比武
本报讯 +记者 陈凯, 昨日" 由国家体育总局

武术运动管理中心主办" 河南省武术运动管理中心
和郑州市体育局承办的
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年全国青少年武术散
打锦标赛暨世界青少年武术锦标赛散打选拔赛在郑
州十一中体育馆拉开帷幕' 共有来自我国各省) 自
治区) 直辖市和行业体协的

+$

支代表队的
%'#

名
男女运动员参加了本次比赛'

本次比赛为期
'

天" 共设男) 女团体赛和男子
个人赛三个竞赛项目"

+&

公斤级)

'%

公斤级)

'*

公斤级等
9

个竞赛级别' 本次比赛是对各队冬训结
束训练效果以及后备力量的一次检验' 据了解" 国
家武管中心将根据本次比赛的成绩以及参赛运动员
的表现" 初选出男) 女各

*

名运动员" 以备战今年
#%

月份在印度尼西亚巴厘岛举行的第二届青少年
世界武术散打锦标赛'

河南农大稀罕事!!!

&&名同班女生 考研全中

本报讯+记者 卢文军 文 李焱 图, 河
南农业大学资源与环境学院农业资源与环
境专业的

$+

+

%

, 班共有
##

名女生" 在今
年的研究生入学考试中全部榜上有名' 昨
日" 学院党总支副书记徐峰谈及此事显得
异常兴奋( %考上研究生不是什么稀罕事
儿 " 一个班级很多学生考上也不稀罕 "

这个班级的两个宿舍的所有女生都考上
了 " 这不能不说是件令人兴奋的事情 '

这 " 从根本上说 " 与学校校风正学风浓
密不可分.&

学院团委书记王宏立说" 这
##

名女生
中" 陈娟考入中科院南京土壤研究所" 李
玲玲考入中国农业科学院" 吕静考入浙江
大学" 冯琪) 高翠民) 姜瑛) 郎娇娇均考
入南京农业大学" 韩晓考入华中农业大学"

袁英考入华南农业大学" 杜铮考入河南农
业大学 " 曾艳娟考入西北农林科技大学 '

其中" 陈娟和韩晓都以专业第一名的骄人
成绩被报考院校录取'

班级两个宿舍的所有女生全部考上 "

这着实让人产生兴趣$ 韩晓说" 大家一块
学习" 遇到困难相互鼓励" 相互帮助" 现
在回头看看" 感觉比较轻松' 陈娟说" 由

于家庭比较困难" 原本想着早日走向社会
为家里分担一些负担" 我们班主任王老师
觉得我平时成绩较好" 如果不考研会很可
惜" 最后在家人的支持下" 我才决定考研"

没想到取得这么优异的成绩 ' 郎娇娇说 "

说实话" 考研对于很多人来说" 并不轻松"

如果遇到这样那样的困难" 很容易坚持不
下来 " 在我们大家营造的这个小环境中 "

学习可以说是很快乐的'

%

##

名女生中"

9

名为中共党员.& 徐
峰说" 学院不仅注重学生的知识教育" 还
非常注重学生综合素质的培养" 学院已全
面启动 %雏鹰行动 & 计划 ) %飞鹰创新 &

计划和 %雄鹰翱翔& 计划" 着力培养学生
的创新意识和能力" 增强社会竞争力'

亚洲武术锦标赛落幕

我省散打选手摘两金
本报讯+记者 陈凯,昨日"记者从省武术运动管

理中心获悉" 在日前于中国澳门结束的第七届亚洲
武术锦标赛中"中国散打队包揽了全部

#%

个级别的
冠军" 其中我省两名国家队队员张帅可和黎为凤分
别摘得男子

'*

公斤级和女子
+&

公斤级的桂冠'

本次由亚洲武术联合会主办的比赛是
%$$&

年
北京奥运会武术比赛之前的一项重要国际比赛" 为
期

+

天 ' 比赛共吸引了来自
%%

个国家和地区的
%($

多名选手参赛" 比赛设套路和散打两个竞赛项
目' 套路比赛包括长拳) 南拳) 太极拳) 刀术) 剑
术) 南刀) 太极剑) 枪术) 棍术及对练等

%%

个项
目" 散打比赛设有男) 女共

#%

个级别" 中国选手
参加了

#%

个项目的套路比赛" 此外" 有
9

名男选
手和

'

名女选手参加了散打项目的比赛' 在最后一
天的比赛中"张帅可战胜了菲律宾选手"黎为凤战胜
了印度选手"双双以

%!$

的优势比分夺得冠军'

城市之间健身活动
今日郑州海选英雄
本报讯 +记者 刘超峰 通讯员 小葛, 昨日"

记者从省社会体育管理中心获悉" 大型全民健身展
示活动 %

%$$&

年蒙牛城市之间全国
##(

城市全民
健身展示活动&" 将于

%(

日至
%*

日在河南省体育
馆东门广场开展海选活动'

本次活动由国家体育总局社会体育指导中心)

全国妇联宣传部) 中央电视台体育节目中心与蒙牛
集团共同打造" 是一项大规模全民健身展示活动"

同时也是我省全民健身与奥运同行系列活动中的重
要元素之一' 我省共设有郑州) 洛阳) 南阳) 开封
和安阳

'

个赛区'

本次郑州赛区共设有( 跋山涉水) 遇水迭桥)

控球挑战) 永攀高峰) 铁人三项和飞镖
*

个项目'

最后获胜
#$

名选手进入
9

月的区域总决赛和
:

月
的全国总决赛'

创建文明城市
检查结果公布

($

家单位得红旗 一家单位得黑旗

本报讯 +记者 潘燕 裴其娟,省会创建全国文
明城市领导小组办公室公布了

+

月份省会创建全
国文明城市流动红黑旗检查结果" 全市

($

家单位
获得了流动红旗 " 一家单位得黑旗 "

+

家单位被
通报批评'

全市获得流动红旗单位共
($

个' 被通报批评
单位

+

个" 分别为( 郑州市经济技术开发区 +多项
工作滞后" 辖区创建氛围差," 市公安局交警支队
+多个交通路口) 主干道均存在严重的非机动车和
行人乱闯红灯) 乱穿马路现象" 执勤民警不严格执
法," 二七区一马路街道办事处饮马池社区 +环境
卫生脏乱差, 和汽车中心站陇海分站 +环境卫生
差) 创建氛围差) 站内商店无证经营,'

挂上流动黑旗的单位为金水区南阳路街道办事
处 +辖区占道经营现象严重) 环境卫生差) 集贸市
场管理差) 家属楼道小广告多,'

根据有关规定" 市政府对
($

个流动红旗单位
各奖励现金

'$$$

元* 对金水区南阳路街道办事处
发放流动黑旗一面"罚款

'$$$

元'

中国斯诺克巡回赛
郑州站正赛昨开杆

本报讯 +记者 陈凯 文 宋

晔 图,昨日"由国家体育总局小
球运动管理中心)中国台球协会
主办" 河南省社会体育管理中
心) 郑州市体育局承办的

%$$&

中国职业斯诺克巡回赛 +郑州
站, 的正赛在光华大酒店开杆'

晚上
9

点进行的开幕式前"中国
台球%神童&丁俊晖与赛事主办
方共同举办了为四川地震灾区
同胞捐款的募捐活动'开幕式结

束后"丁俊晖与同门师弟朱英晖
进行的一局表演赛更是为此次
比赛的开幕式增色不少'

谈及此次郑州站的比赛"小
晖直言不讳地说(%目前国内的
球手实力都很强"比赛与训练不
一样"只有通过比赛较量后才能
知道最终的胜负'& 在安徽的比
赛中" 小晖刚刚负于傅家俊"此
次郑州站的比赛"两人很可能再
次相遇"丁俊晖说"他会全力以

赴打好比赛'

据了解"本次郑州站的比赛
汇聚了国内所有顶尖的斯诺克
选手" 其中丁俊晖和梁文博等

&

位国内积分靠前的选手被列为
种子选手'中国香港著名选手傅
家俊则持外卡参赛'正赛比赛历
时

*

天"最后的决赛将于
%9

日下
午

(

点进行'丁俊晖)梁文博等
&

位国内积分靠前的选手将在明
天

#*

强的比赛中登场亮相'

郑州华信学院
昨日揭牌升本
本报讯+记者 刘国润,昨日"郑州华

信学院举行隆重的揭牌仪式'至此"该院
正式成为我省

(

所具有独立本科招生资
格的民办高校之一'

据该院党委宣传部部长李国安介
绍"今年

+

月
&

日"经教育部和省政府批
准" 郑州华信学院在原郑州华信职业技
术学院的基础上成功升本'

据悉" 郑州另两所今年升本院校郑
州科技学院和河南建筑职业学院也于近
日揭牌'

郑州安耐克实业有限公司生产出来的耐材正在出厂
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